

2021年10月1日
株式会社四電工

ユニフォーム全面リニューアルに関するお知らせ

当社は、従業員の労働環境のさらなる改善に向けて、機能性・安全性を向上させた新ユニフォーム（作業服、ヘルメットおよび事務服）に全面リニューアルすることとしましたので、お知らせいたします。ユニフォームの全面リニューアルは約30年ぶりとなり、2021年10月から順次切り替えを行ってまいります。



当社では、今後ともさらなる企業価値の向上と持続的な発展に向けて、労働生産性の向上と働きやすい職場づくりを目指すとともに、地域の皆様によりいっそう愛される会社となるよう努めてまいります。

以上

別紙：新ユニフォームの詳細について

新ユニフォームの詳細について

- コンセプトは、機能性と安全性の向上です。
- ヘルメットの色も作業服の色彩（コーポレートカラー）に映えるようにイエローからホワイトに変更しました。
- 作業服の素材は、従来のものに比べ軽量で耐久性が高く、伸縮性、速乾性にも優れており、作業効率等が向上するよう随所に新機能を取り入れています。
 - ①夜間作業の安全性を考え、複数個所にリフレクター（反射部）を付けました。
 - ②フルハーネス安全帯着用時に出し入れできるよう前面に縦型収納ポケットを、腕にペン差しを設けました。

①



(上着背中)



リフレクター (ズボン横)

②



(上着前面) 縦型収納ポケット



(上着左袖) ペン差し